



PRESSEMITTEILUNG

SOLARIS BUS & COACH WIEDER VOLLSTÄNDIG IM BESITZ VON KRZYSZTOF OLSZEWSKI

Bolechowo, 12.04.2005

Am Donnerstag, den 28. April 2005 übernahm Krzysztof Olszewski wieder 100% der Anteile an dem von ihm geführten und gegründeten Unternehmen Solaris Bus & Coach. Die Rückkehr der restlichen Anteile an den

Gründer der Firma konnte durch den Kauf der Anteile, die 82,32% des Kapitals des Unternehmens umfassten, erfolgen.

Die wiedergewonnenen Anteile an Solaris Bus & Coach befanden sich in den letzten drei Jahren im Besitz der Kreditbank. Der Kauf der Anteile an dem Unternehmen durch Krzysztof Olszewski wurde durch den Mezzanine Management Fond finanziert. Die Finanzierung des Tagesgeschäfts der Firma übernimmt die polnische BPH-Bank.

"Ich bin sehr erfreut, dass die schon Ende des letzten Jahres angekündigte Transaktion nun vollzogen ist. Die vollständige Übernahme der Anteile an Solaris Bus & Coach betrachten wir als die nächste Phase in dem Prozess der Vorbereitung unseres Unternehmens zur geplanten Premiere auf der Warschauer Wertpapierbörse. Der Börsengang unseres Unternehmens ist für Ende 2005 vorgesehen." -kommentiert Krzysztof Olszewski.

Der Erfolg von Krzysztof Olszewski traf sich zeitlich mit der Anerkennung seiner unternehmerischen Fähigkeiten durch den Verband der polnischen Manager, der Mitte April Krzysztof Olszewski zum Manager des Jahres ernannte. Darüber hinaus befindet sich Solaris Bus & Coach mit zwei anderen Unternehmen in dem Finale des renommierten Wettbewerbs um den Wirtschaftsprize des polnischen Präsidenten Aleksander Kwasniewski. Ob die Erfolgsserie von Solaris auch hier anhält, entscheidet sich am 20. Juni.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones

y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.